
発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）教育関係

①米飯給食について

②パソコン教室とパソコンについて

③教員の働き方改革について

④議会と中学生との意見交換について

⑤栄市民センター「みどり館」について

（２）まちづくり

①市長は婚活に力を入れると仰っていたが、合志市の現状はどうか。

②東京エレクトロン九州の夏祭りが菊陽町で開催された。本社も合志
市にあり、市企業等連絡協議会の会員でもあるので、ぜひ合志市で開
催されるようにお願いできないか。

②市民祭りの盛況さを見るにつけ、市民が賑わいを欲しているように
感じる。もっと、まちづくりを仕掛けてはいかがか。

（３）空き家バンク
合志市でも、空き家が増えている。今年から大津町では空き家バンク
登録の家の改修などに一部補助が出る。空き家の有効活用のために、
合志市でも取り組まれてはいかがか。

（１）小中学校教室
の断熱化について

①夏は異常な猛暑である。教育環境への影響は。

②学校環境衛生基準は満たされているか。

③断熱化の実施状況

④断熱改修でエアコンの効果が高まり教育環境が改善され、省エネで
ＣО２削減にもつながる。合志市でも小中学校の断熱化を実施・推進
すべきではないか。

（２）重度心身障が
い者医療費助成制度
について

①現状と課題

②建て替え払い方式から現物給付方式へ制度を拡充すべきではない
か。

（３）介護保険制度
について

①国の動向と第９期介護保険事業計画に向けた検討状況は。

②介護保険料、利用料の負担軽減に踏み出すべきではないか。
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(１)菊池恵楓園の将
来構想実現に向けた
協議会について

①楓の森小中学校以外の児童生徒のハンセン病に関する学習や活動は
どうなっているのか。

②歴史的建造物対象施設について

③東グラウンド周辺敷地の状況は。

(２)図書館について

①図書館の指定管理に関するモニタリングの内容とそれが業務の改善
等に有効に機能しているか。

②図書館に付属する天文台の利用状況と運営について

③指定管理者に対してどこまで提案等ができるのか。

(３)広域拠点構想に
ついて

具体的な進捗状況はどうなっているか。

（４）健康づくりの
推進について

①「健幸応援アプリうぇるこ」とバーチャルウォーキング大会の運営状況
は。

②その他、健康増進のための啓発や
イベントなどの現状は。

（１）公共施設の利
活用について

①公共施設オンライン予約システムに対する見解について

②公共施設で使用する備品の管理方法について

③庁舎前駐車場の利活用について

（２）外国人の緊急
時対応について

①地域避難訓練等における外国人の参加状況について

②緊急通報の利用を想定した訓練実施について

３番 上田欣也

４番
中元緑
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①新型コロナウィルスが与えた影響について
・小中学生の罹患者数
・コロナウィルスが児童生徒に与えた影響と今後心配される課題は。

②不登校・いじめの現状について
・認知件数は。
・対応策は。

③異常気象対策について
・熱中症対策の現状について
・体育館に空調設備の必要性は。

④学校給食について
・無償化について
・給食提供事業者へのトラブル対応について

⑤通学路について
地元からの要望に対する改修状況について

（１）若年層への献
血推進活動について

①小中学校現場での献血推進活動について

②今後の取り組みについて伺う

（２）視覚障がい者
への音声コード利用
について

①市民に届ける情報にはどのようなものがあるか。

②視覚障がい者への情報アクセスで配慮している取り組みについて

③公的通知の音声コード利用について

（３）奨学金返還支
援制度について

①奨学金返還支援制度についてどのようにとらえられているか。

②奨学金返還支援の促進と拡充についての見解を問う。
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（１）交通インフラ
の整備について

①御代志土地区画整理事業C地区と群窪第二地区

②新設の「さくら消防署」周辺の整備

③警察との信号機タイミング調整協議

④合志楓の森小中学校周辺の道路整備

(２)防災拠点のあり
方について

①堀川洪水の警報発令時の避難先

②堀川より北側の避難

③堀川より南側の避難

（３）産業発展に結
び付くまちづくりに
ついて

①中九州横断道路インターチェンジ周辺のあり方

②企業誘致を見据えた工業団地のあり方

③製造業以外の産業発展

④広域交流拠点構想の進捗状況と今後の取組み

⑤民間連携によるスポーツを活用したまちづくり

⑥都市計画区域マスタープラン及び区域区分の見直し

（１）黒石コミュニ
ティ及び近辺の市道
渋滞について

①東須屋から合志楓の森小中学校付近にかけての渋滞について

②渋滞に伴い住宅地への進入・通過車両が増えることについて

（２）小中学校教育
関係について

①小中一貫教育について

②教員不足について

③全国学力テストについて

④今後のタブレットを使った教育について

⑤子供とインターネット

⑥不登校について

⑦学校と地域の連携について
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